BUREAU DE L'ENVOYE SPECIAL POUR LE SAHEL

## Vœux aux médias

## Message de l'Envoyée Spéciale pour le Sahel aux médias

Chers journalistes, ami(e)s des médias,

En cette fin d'année 2014, je voudrais exprimer toute ma reconnaissance à chacune et à chacun de vous, pour la qualité de votre travail et soutien aux activités des Nations Unies en faveur de la consolidation de la paix et du développement du Sahel.

2015 sera certainement une année déterminante pour les gouvernements et les populations du Sahel pour contenir et réduire les innombrables défis qu'ils connaissent. Votre rôle de distributeurs de l'information et promoteurs de la paix, sera vitale.

C'est ensemble, unis et solidaires que nous devons relever ces défis.

Nous devons, tous ensemble, accentuer nos efforts pour mieux aider les gouvernements de la région du Sahel à maintenir le cap des réformes institutionnelles qui permettront d'améliorer la vie de millions de personnes et consolideront la paix et la stabilité dans le Sahel.

Avec mon équipe, je m'engagerai à maintenir une coopération forte avec vous et tous les autres partenaires en vue de poursuivre une mise en œuvre d'une Stratégie des Nations Unies pour le Sahel fructueuse et utile à la région.

Agissons ensemble pour faire plus, mieux et vite. Bonne et heureuse année 2015.

###